
La  ragazza  della  palude,
nessun posto è come casa
“La ragazza della palude”, film del 2022 diretto da Olivia
Newman, è finalmente arrivato su Netflix lo scorso 6 luglio e
si trova ancora tra i film più visti sulla piattaforma.

La  storia  è  quella  di  Kya  Clark,  giovane  ragazza  che,
abbandonata dalla propria famiglia, abita sola nelle paludi
della Carolina del Nord, dove farà alcuni incontri che le
cambieranno  la  vita  ed  altri  che  invece  la  metteranno  in
pericolo.

Ad interpretare Kya è Daisy Edgar-Jones, che probabilmente
molti ricorderanno per il ruolo di Noa in Fresh, film horror
del  2022  in  cui  affiancava  Sebastian  Stan.  L’attrice  ci
mostra,  scena  dopo  scena,  tutte  le  sfide  che  il  suo
personaggio,  ritrovandosi  solo,  è  costretto  ad  affrontare,
tutte le calunnie di cui è vittima in quanto diverso e tutti
gli amori che daranno una svolta alla sua vita.

Con un sorriso assai dolce e occhi che parlano, Daisy ci fa
affezionare alla giovane Kya e ci porta a prendere le sue
difese per tutto il film.

https://www.pomezianews.it/2024/07/la-ragazza-della-palude-nessun-posto-e-come-casa/
https://www.pomezianews.it/2024/07/la-ragazza-della-palude-nessun-posto-e-come-casa/
https://www.pomezianews.it/wp-content/uploads/2024/07/palude.jpg


Oltre alle location affascinanti che hanno spinto la regista
ad allestire il set tra New Orleans e Houma, in Louisiana, di
certo un altro punto a favore va alla colonna sonora della
celebre  cantautrice  Taylor  Swift:  Carolina,  il  cui  testo
sottolinea perfettamente il significato della pellicola.

“La ragazza della palude” è un film ricco di insegnamenti. Ci
mostra come nessun posto sia come la propria casa, per sempre
sede  di  ricordi  di  ogni  tipo,  ci  rammenta  l’errore  del
pregiudizio, che porta ad addossare agli altri tutte le colpe
perché diversi e ci presenta le diverse forme dell’amore, da
quello vero ed eterno a quello tossico e pericoloso, da cui è
necessario talvolta difendersi.

È un film che ci insegna a vivere, a non mollare e a difendere
ciò che si ama a tutti i costi.

Virginia Porcelli
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